

質 問 事 項	質 問 の 要 旨
<p>1 公有財産(土地、建物) 活用青写真を</p>	<p>女川小中一貫教育学校の8月の開校に向け、町教育委員会、全教職員各位の努力も大変のことと思いますが、子供たちは「女川の宝」であり、順調な開校を望みます。</p> <p>町内も住職分離の構造となりましたが、町内において、一部10年前同様の地域が存在します。先輩議員、同僚議員からも幾度も対応策を求めています。今回は特に、上区、浦宿、三部落（大沢、安住、針浜）地区での学校、保育所等の新設、移転による用地等活用の青写真を伺います。</p> <p>(1) 旧女川一小、体育館、校庭の利活用及び隣接する浦宿17号線の拡幅問題は。</p> <p>(2) 勤労青少年センター、第一、第四保育所の最終活用案は。</p> <p>(3) 上区、浦宿、三部落内のコミュニティ集会所等の新築、増改築計画は。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
<p>2 災害復旧の現状と課題 点</p>	<p>昨年10月の台風被害に係る8か月における現状復</p>
	<p>旧等の状況について伺います。</p>
	<p>(1) 2級河川を含む町内66の中小河川台風被害による整備金額は。</p>
	<p>(2) 住宅背後地の冠水対策は万全か。</p>
	<p>(3) 国道398号大沢地区「川尻橋」の改修、改良整備計画案は。</p>
	<p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
<p>3 ふるさと林道に位置表示案内板を</p>	<p>山の緑も深くなり、女川町日蕨地区から石巻市金山地区までのふるさと林道（女川京ヶ森線）は、朝晩は通勤、週末は山菜取りやドライブと、また、来春の清水公園の競技場開場に伴い、黒森山ふもとを通過する林道の利用度アップが見込まれます。</p> <p>通常的安全対策は当然のことですが、時々走行すると不親切と思うことがあります。</p> <p>次の点について伺います。</p> <p>(1) 全体的な走行台数は。</p> <p>(2) 林道周辺でのシカによる事故等の実態は。</p> <p>(3) 現地走行中はカーナビに表示されないため、現在地情報表示板の設置検討を。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>